

Sin perder la esencia de estas conferencias, D. Daniel Martínez Sáez, Coordinador de Izquierda Unida en Castilla – La Mancha, nos ilustró el día 10 con una interesante ponencia donde se reivindicaron aspectos como la reforma de la ley electoral o el papel de la jefatura del Estado, cuestiones estas atractivas para el joven auditorio que le escuchaba atentamente en el salón de actos del instituto.

La clausura de las conferencias estuvo a cargo de nuestra Consejera de Educación, D^a María Ángeles García Moreno, que nos visitó el día 15 acompañada de D. Eugenio Alfaro Cortés, Delegado de Educación nuestra provincia, y que mantuvo la atención de nuestros alumnos con una charla donde repasó los aspectos más relevantes de nuestra Carta Magna y destacó entre otras cosas que *"en los centros educativos no sólo se enseñan diferentes materias, sino que también se educa en valores como la tolerancia o la convivencia y el pleno desarrollo de la personalidad humana y del hombre como ciudadano que vive en una sociedad, y así lo dice el artículo 27 de nuestra Constitución"*. La mañana se completó con un breve encuentro con algunos profesores y la visita a algunas aulas del centro, donde nuestra Consejera compartió algunos momentos con los alumnos.

Hemos de agradecer de manera especial a las formaciones locales de los tres grupos políticos, el compromiso alcanzado con estas jornadas y la ilusión demostrada, lo cual valoramos de forma muy positiva.

A título personal he de dar las gracias a todo el Equipo Directivo del centro, en especial a nuestro director, D. Raúl Martínez Aguado, sin cuyo compromiso y dinamismo en la búsqueda de alternativas y soluciones nada hubiese sido igual. A todos mis compañeros del claustro de profesores por la activa participación e ilusión demostrada a lo largo de esas dos semanas, en especial a los compañeros del departamento, Ana Belén Martínez y Félix González. Y a los alumnos, que con vuestro excelente comportamiento en todo momento habéis demostrado una madurez excepcional digna de elogio.

La valoración de estas primeras jornadas conmemorativas de la Constitución no puede ser más positiva. En las dos primeras semanas del mes de diciembre hemos contado con la presencia de los principales representantes políticos de la región, los cuales nos han acercado su particular visión de estos 32 años de vida del texto constitucional, han valorado su trascendencia y su estado de salud actual, diagnosticando un excelente estado de forma.



D^a María Dolores de Cospedal observa junto a nuestro director el reloj de sol.



D. Daniel Martínez, coordinador regional de izquierda disfruta de nuestra aula al aire libre.